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４月２１日のＰＴＡ総会で，平成２９年度のＰＴＡ役員
が承認されましたので紹介します。

会 長 重田 行洋
副会長 久保 伸一・内園 修子

川越 美紀
書 記 平原 利郎（教 頭） 本年度もＰＴ
会 計 神田 宏一（専門員） Ａ活動への御協
顧 問 松田 幸裕（校 長） 力をよろしくお
監 査 本釜 陽子・永山みよ子 願いいたします。

専門部 研修部 環境部 生活指導部 保健体育部
部長 黒瀬 慎吾 阿潟濵 貢 野元 寿郎 宮脇 崇宏
副部長 宿利原伸一 鳥越 武志 永田 宗成 伊井 克光

５月７日に行われたＰＴＡ奉仕作業では大変御世話にな
りました。お陰様で，プール周辺が大変すっきりなりまし
た。これで子どもたちがヤブ蚊に刺されることも少なくな
ると思います。

PTA役員の紹介

子どもの健康について考える
松田 幸裕

５月２３日プール開きをしました。高学年が一生懸命掃除をしてき
れいになったプールには，きらきら光る冷たい水が張られ，その中で，
２・３・４年の子どもたちが，待ちわびたかのように大きな歓声を上
げてプール開きを楽しんでいました。
水泳学習の期間中，安全に気をつけながら，たくさん泳ぐことをと

おして水泳の技能を高めるとともに，体力・健康の増進に努めてほし
いと思います。
私も６年生に交じりプール掃除に参加したところですが，運動不足

で太り過ぎのため腰を痛めてしましました。そこで思い出したのが，
最近目にした「子どもの時の肥満は大人になっても肥満になるケース
が多い」というデータでした。実はわたしも３年生ぐらいから太りだ
し４～６年とずっと肥満で，痩せていたのは部活をしていた中学１・
２年生の時ぐらいでした。
子どもの頃の生活習慣が，大人になっても健康に大きな影響を及ぼ

すことはよく言われている大切なことですので，そんな視点に立って
本年度の健康診断結果を再点検して，子どもたちの傾向について調べ
てみました。
視力について言うと，Ｃ(0.6 ～ 0.3)Ｄ(0.3 以下)判定の子どもは，

１年生が０人で，学年が上がるにつれて次第に多くなる傾向がありま
す。それだけ教科書や本，まんがなど小さい字を見る機会が増えたり，
ゲームなどメディアに接する時間が長くなることで，視力が低下する
と考えられます。家庭でも，本を読んだり勉強したりするときの，部
屋の明るさや姿勢などに十分気をつけてください。また，ゲームやＰ
Ｃを長時間することの弊害や目を休めることの大切さを教えてくださ
い。
歯については，むし歯がある子どもは全体の４２％（２０１６年全

国の小学生のむし歯保有率の学校平均は２６．２％と言いますからた
いへん多いのでは）。人数では高学年より，４年生以下の子どもに多
く見られます。４年生以下のむし歯の多くは乳歯であり，その原因と
して歯みがきが十分にできていないことが挙げられます。前年までに
治療している子どもでも，１年経つとまた新しい乳歯のむし歯ができ
ている子どもが多く見られました。幼児の頃は，テレビでの「仕上げ
はお母さん」，と言う言葉が定着しているのか，歯みがきの仕上げや
見届けをしていたと思いますが，小学生になると歯みがきの声かけや
見届けなどが少なくなっているのではないでしょうか。また，学校で
も指導しているものの，正しいブラッシングの仕方がなかなか身につ
いていません。これからも子どもの歯の健康を将来にわたって維持す
るために，毎日正しくそしてしっかりと歯みがきをしようとする意欲
や態度を学校と家庭が連携して育てていきましょう。
諸検診の結果につきましては，養護教諭からお知らせがあったと思

いますのでご確認をしていただきますとともに，むし歯など治療が必
要な項目については，早めの受診や治療をお願いいたします。

１３日（土）と１６日（火）に校内
スケッチ大会を実施しました。低学年
はみんなで遊んだことを描いたり，４
年生以上は，校外の港
や神社，消防署など思
い思いの場所でスケッ
チをしたりしました。
みんな自分が表したい
ことを工夫しながら描
くことができました。
これから彩色もがんば
ってほしいと思います。
18 日の日曜参観の時に
はぜひご覧ください。 【神社で】

スケッチ大会

【ホームペー
ジでは掲載
していませ
ん。】

5月30日（火） 宿泊学習（~6/1）
6月 8日 (木) 3年郷土巡り
14日 (水) 4年社会科見学
15日（木） 新体力テスト(1～ 6年)
16日（金） 家庭学習強調週間（～ 22日）
18日（日） 日曜参観･Ｐバレーボール大会
19日（月） 振替休日
21日（木） ＰＴＡ実行･常任委員会
26日（月） 小中連携研修会
29日（木） １～４水泳大会･学級ＰＴＡ
30日（金） ５・６年水泳大会･学級ＰＴＡ

これからの主な行事等

本年度も錦江中学校と錦江中学校区４つの小学校が，
子どもたちの健やかな成長を願って連携を図っていきま
す。５月２６日には旧６年担任が錦江中学校で１年生の
授業を参観したり，生徒一人一人の成長について情報を
交換したりしてきました。
６月２６日には４つの小学校の全職員が錦江中学校で

全学年の授業を参観したり，小・中学校で共通して取り
組む課題等について話し合いをしたりします。
その一つに「家庭学習強調週間」があります。中学校の

試験期間前に設定して，錦江中学校区の子どもたちが家
庭での学習をより充実させるねらいで実施します。詳細
につきましては，週報等で連絡します。御理解と御協力
をよろしくお願いいたします。

錦江中学校区の子どもたちのために

５月１１日にチャレンジ大会を行い
ました。本年度も６年生が昨年度５年
生の時から企画・準備等を進めて，当
日は「１年生を迎
える会」の進行・
レクリェーション
も含めて，運営し
ていました。６年
生全員のリーダー
シップおかげで，
下級生はみんな楽
しく活動すること
ができました。 【空き缶積み】

チャレンジ大会

【ホームページで
は掲載していま
せん。】
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6 月 20 日～ 27 日の校内読書旬間では，身近に
１冊の本があるという環境をつくり，読書の習慣
を身に付けさせたいです。
学校ではブックウォーク
や読書郵便などさまざま
な取組を行いますが，御
家庭でも読書を勧めてく
ださい。「１日２０分間読
書」を！
【職員による読み聞かせ】

読書旬間

【ホームページでは掲
載していません。】

孝道泉 の屋根の修復に向けて, 検
討しています。詳細につきましては,
後日お知らせします。


